
  Comitato di Quartiere – Contrada Piani di Caiano 

Verbale della riunione del Consiglio Direttivo del 
9-6-2017
Venerdì 9 giugno 2017, alle ore 17.45, presso la  Casa  Regina Decor   Carmeli, via 
Lago   Regillo  73,  si   è   riunito   il   Consiglio   Direttivo   del   Comitato   di 
Quartiere   - Contrada Piani di Caiano, per discutere 
il seguente O.d.G.
1)Organigramma disponibilità programmate degli operatori preposti per  raccolta fi
rme "Tuscolana sicura"
2)Programma lavori delle Commissioni
3)Aggiornamento regolamento per l'uso della Chat gruppo W.A. "Piani di Caiano"
4)Riunione generale Sicurezza Vicinato.
5) Varie ed eventuali
Sono  presenti   i   Consiglieri:    Marco   Landi,   Emilio   Sassone   Corsi,   Lodovico 
Ingretolli,  Raffaele Crispino, Riccardo Tommencioni ed il Presidente Paola Brienza. 
Funge   da   Segretario   "pro   tempore"   Raffaele     Crispino,     in     sostituzione 
della Segretaria   Angela   Giarnera   assente.   Risultano   assenti   i Consiglieri: 
Francesco Firmani, Massimiliano Viscogliosi, Maria Grazia Laconi, Bruno Occhiuto. 
Constatato il numero legale della riunione il Presidente dichiara aperta la seduta ed 
affronta il primo punto  all'OdG,comunicando,  che   la  raccolta  firme  per  la   messa 
in  sicurezza   di  via  Tuscolana procede bene e, pertanto, richiede ai presenti la loro 
disponibilità per i banchetti nel  mese  di giugno situati davanti al  Forno Ceraglia, al 
Centro  Commerciale  e  presso  la  Chiesa  S.  Giuseppe  Artigiano.  Il   Segretario  fa 
presente    che  il  Comitato  di  Quartiere, per avere  più  successo, ha bisogno   di 
più   persone  volontarie,  che  si   impegnino,   attraverso  la  partecipazione   alle 
Commissioni, a far raggiungere,  in modo efficace  ed efficiente,  gli  obiettivi  che  la 
collettività  si  pone. A  tal  proposito,  viene  suggerita l’idea di chiedere durante i 
banchetti, la disponibilità a collaborare con il Comitato. Esaurito   l’argomento,   il 
Presidente   ribadisce   l’importanza   del   lavoro   delle Commissioni alle quali 
richiede   date   precise   e   programmazione   dei   lavori   su ogni   tematica 
strutturale,    riguardante sicurezza,   viabilità,  servizi,  prevenzione  e infine,   non 
meno   importante,   la     cultura.   In   tal   senso,   affronta   con   il   nuovo 
responsabile   della   Commissione   viabilità   e   infrastrutture,   Raffaele   Crispino, 
di organizzare  quanto  prima  una  riunione  per  discutere  il  piano  di  lavoro,  da 
lui presentatole  ed organizzare operativamente le azioni da svolgere. 
Si  passa poi a discutere del regolamento di wa. A tal proposito, Lodovico Ingretolli 
segnala che alcune  persone nel gruppo  non hanno  ancora  effettuato l’iscrizione  e, 
in tal  senso,  fornisce  un elenco con i numeri da contattare. In tempo reale, Marco 



Landi manda un messaggio sul gruppo con l’indicazione di perfezionare l’iscrizione 
entro il 17 c.m., pena l’esclusione dal gruppo stesso. Allo    stesso    tempo,  Emilio 
Sassone   Corsi   invia   un  messaggio  ai  singoli   aderenti   richiedendo l’iscrizione 
da     effettuare     e   Raffaele     Crispino  si     impegna   a     comunicare     su   wa 
il regolamento riassumendo  quanto segue: il  gruppo wa  Piani  di  Caiano è  nato per 
fronteggiare un  problema fondamentale, prioritario e comune, che è la SICUREZZA 
a 360°. Questa chat deve essere usata il meno  possibile, per  poter  essere efficace ed 
efficiente.   Siamo a conoscenza che molte persone, infastidite dai  continui interventi 
spesso effimeri e non pertinenti all'obiettivo  prefissato,  non leggono più i messaggi, 
addirittura,  in  casi  estremi,  si  cancellano  dalla  chat  stessa.  Si  ricorda  che  le 
informazioni sensibili al gruppo Piani di Caiano riguardano esclusivamente il nostro 
territorio e la sua  sicurezza in primo luogo, poi anche disservizi specifici non previsti. 
Si  possono  comunicare   anche    eventuali  opportunità    culturali, ma  senza replica 
di  sorta,  privilegiando,  in tal  senso,  la comunicazione   privata,   da  parte delle 
persone interessate.  Stessa  cosa    dicasi, per gli animali   smarriti:  privilegiare la 
comunicazione privata, dopo una sola inserzione di smarrimento.
Si passa al quarto punto all'O.d.G. e prende  la parola il Consigliere Marco Landi, che 
comunica ufficialmente la realizzazione di un incontro sulla sicurezza del vicinato da 
espletare il giorno 17 c.m. Tutti i Consiglieri, compreso il Presidente, chiedono una 
delucidazione esaustiva e chiara sul tipo di incontro, che non deve prevedere impegni 
economici  da parte dei cittadini. Il Consigliere Marco Landi esclude categoricamente 
tale timore e  descrive brevemente come  è stato  organizzato  l’evento.   Per     quanto 
riguarda    la    prevenzione     incendi, prende     la     parola    il   Consigliere 
Riccardo Tommencioni,  che espone al  Consiglio,  come  il  grave  abbandono di 
molti  lotti di terreno, lasciati incolti,   rappresenti   un   reale   pericolo   per   gli 
incendi,   aggravato   anche   da   una persistente siccità.Comunica, inoltre, di aver 
parlato  in  merito  all’argomento,  con  il  Sindaco Pucci  Damiano e  con l'Assessore 
Anna Gentili, dichiarando che la  Regione Lazio   ha   demandato   ai   Comuni   il 
compito   di   prevenire   incendi.   Il   Consigliere Riccardo Tommencioni comunica 
che, concordemente a quanto deciso dal Consiglio Direttivo,  il  CdQ  farà  presto 
una   denuncia   cautelativa   sul    pericolo    incendi   e    che  suddetta  denuncia 
cautelativa sarà stilata dall'Avvocato Alessandro Benincampi, che dall’inizio   si   è 
prestato  a   dare  consulenza   al   CdQ.   Fra    le  varie  ed  eventuali,  il Segretario fa 
presente  che,  eventuali  piccoli  interventi  di  miglioria  della   segnaletica,  possono 
essere   realizzati   con   il   contributo  dei   cittadini,  sia   in   termini   di   piccole 
somme di danaro, sia in termini di eventuali prestazione di manodopera.   Inoltre   il 
Segretario      propone      che      il     presente      verbale     sia     pubblicato     sul 
sito www.pianidicaiano.it e che solo il Link relativo, venga inoltrato su wa ed sulla 
pagina  facebook  Piani  di  Caiano  ed  eventualmente,  anche  a  tutte  le  istituzioni 
interessate, che ne facciano esplicita richiesta. 
Esauriti tutti gli argomenti all'O.d.G. la seduta è tolta alle ore 19,30


